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Статья посвящена рассмотрению особенностей построения органов государственной власти, отвечающих за 

противодействие коррупции в отдельных зарубежных странах, акцентируется внимание на нормативно-правовом ре-

гулировании этой сферы. Делается вывод, что предпринимаемые в настоящее время в России усилия фрагментарны, 

не носят системного характера и потому явно недостаточны для кардинального изменения ситуации в сфере борьбы с 

коррупцией в стране. 
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The article is devoted to the consideration of the features of the construction of public authorities responsible for combating 

corruption in certain foreign countries, focusing on the regulatory and legal regulation of this sphere. It is concluded that the efforts 

currently being made in Russia are fragmentary, do not have a systemic nature, and therefore are clearly insufficient to radical 

change of the situation in the struggle against corruption in the country.
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